

Universität Mainz  
(Johannes Gutenberg-Universität)  
Amerikanistik I - Interdisziplinärer  
Arbeitskreis für Nordamerikastudien  
(IANAS)



<http://www.ianas.uni-mainz.de>

Prof. Dr. Oliver Scheiding (FB 14)  
Seminar für Englische Philologie  
Forschungs- und Lehrbereich Amerikanistik  
Jakob-Welder-Weg 18 (Philosophicum)  
55099 Mainz  
Tel.: 06 13 1 / 39 22 35 7  
Fax: 06 13 1 / 39 20 35 6  
E-Mail: [scheiding@uni-mainz.de](mailto:scheiding@uni-mainz.de)

Im Interdisziplinären Arbeitskreis für Nordamerikastudien (IANAS) haben sich Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler aus neun sozial- und geisteswissenschaftlichen Fachbereichen der Johannes Gutenberg-Universität Mainz zusammengeschlossen, um den Austausch auf dem Gebiet der Nordamerikastudien zu fördern. IANAS initiiert und koordiniert fächerübergreifende Forschungs- und Lehrtätigkeiten. Zu den regelmäßigen Tätigkeiten gehören sowohl interdisziplinäre Ringvorlesungen und wissenschaftliche Tagungen als auch Sonderforschungsprojekte. Die jeweiligen Ergebnisse hält IANAS in Aufsätzen, Publikationen und als Arbeitspapiere zur Nordamerikaforschung fest.

The Interdisciplinary Research Group for North American Studies (IANAS) at Johannes Gutenberg University Mainz gathers scholars from nine departments of the humanities and social studies to advance multidisciplinary research and teaching pertaining to the United States and Canada. IANAS initiates and supports interdisciplinary lecture courses, conferences, and special research projects. The result of these activities are recorded and published in monographs, essay collections, and a series of working papers (Arbeitspapiere zur Nordamerikaforschung)